

Santiago Creel será el primero en registrarse para la candidatura presidencial de Va por México



El Presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, pidió al Comité Ejecutivo Nacional del PAN, ser recibido este martes en punto de las 9:00 horas, a fin de ser el primer aspirante a la candidatura presidencial en ser inscrito ante la plataforma del Frente Amplio por México.

Así lo anunció a través de su cuenta de Twitter, en la que compartió la carta que envió a la dirigencia de su partido.

"Esta mañana manifesté ante el Comité Ejecutivo Nacional de mi partido @AccionNacional, como siempre lo he expresado públicamente, mi intención de ser el primero en inscribirme para dirigir el Frente Amplio por México. ¡Nos vemos mañana!", escribió el legislador en la red social.

Esta mañana manifesté ante el Comité Ejecutivo Nacional de mi partido @AccionNacional, como siempre lo he expresado públicamente, mi intención de ser el primero en inscribirme para dirigir el Frente Amplio por México. ¡Nos vemos mañana! мх pic.twitter.com/PKAN2fn5tZ

"Como lo he expresado públicamente en los últimos meses, he decidido ser la primera persona en inscribirme, para lo cual le solicito atentamente ser recibido en las instalaciones del Comité Ejecutivo Nacional el día de mañana martes 04 de julio a las 9:00hrs con el fin de llevar a cabo el tramite de registro que corresponda en el marco de la invitación que será publicada", señala la misiva.

En el texto, dirigido a la secretaría general del PAN, Cecilia Patrón, Creel Miranda detalló que designó como sus representantes para los efectos que correspondan a los diputados Anibal Alexandro Cañez Morales y Marco Humberto Aguilar Coronado.

				COLON		PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
						EL UNIVERSAL 11. CEAN DIARIO DE MÉXICO	0	04/07/2023	LEGISLATIVO

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/santiago-creel-sera-el-primero-en-registrarse-para-la-candidatura-presidencial-de-va-por-mexico/